

Rennes le 25/08/2023

Chers collègues, par cette lettre je porte ma candidature au collège « jeunes médecins radiologues musculosquelettique » de la SIMS.

Je me nomme Romain Lecigne, j'ai 31 ans, je suis actuellement PH titulaire tout récemment nommé au CHU de Rennes, où j'exerce une activité clinique à 80% d'imagerie diagnostique et interventionnelle MSK exclusive, en compagnie du Dr Raphaël Guillin. Je dispose également d'une activité libérale minoritaire hors CHU avec une activité MSK également exclusive.

Depuis les débuts de mon cursus je suis passionné par l'imagerie musculosquelettique, que ce soit lors de stages effectués en libéral, mes semestres interCHU à Strasbourg (RI et diagnostique) ou lors du suivi des différents congrès/formations de la SIMS.

Mon activité actuelle me permet de maintenir cette passion en ayant accès aisément à toutes les modalités d'imagerie, en renforçant avec liberté des domaines d'intérêt (ex de la médecine du sport avec les confrères CHU et hors CHU), en ayant la possibilité d'exercer avec mes collègues de manière exclusive au CHU tous les gestes interventionnels osteo articulaires (infiltrations/biopsies/traitement ablatif des osteomes osteoïdes ...). Bref, une activité à la fois surspécialisée et diversifiée !

Pourquoi candidater au collège me direz-vous ?

C'est tout d'abord pour rencontrer, partager avec les jeunes collègues des expériences/connaissances et pratiques de chacun en France que ce soit dans les domaines de RI que du diagnostic. Nous pourrions ainsi renforcer les échanges déjà établis (ex en RI) et en créer de nouveaux lors des différents RDV de la SIMS chaque année.

Développer des sujets de recherche pour continuer d'animer les congrès/présentations chaque année, et poursuivre la dynamique affichée de la SIMS jusqu'à présent.

Poursuivre et renforcer la pédagogie. Malgré l'absence de valence universitaire désormais après mon clinicat, je demeure sensible à la formation des plus jeunes en continuant de travailler en permanence aux côtés d'internes. J'organise par exemple les cours inter régionaux de DES du grand Ouest.

Défendre nos compétences et notre expertise dans la prise en charge des patients ; dans une radiologie de plus en plus décriée, il est vital de poursuivre un dialogue permanent et une coopération avec les autres spécialités, d'autant plus au sein de notre discipline (nous travaillons ainsi au CHU avec la quasi intégralité des autres spécialités).

Ainsi ce serait avec joie, si ma candidature était retenue, d'intégrer ce collège de la SIMS.

Au plaisir de se rencontrer

Dr Romain Lecigne